

La mortalité infantile accuse une baisse sensible en Bolivie



La Paz, 19 janvier (RHC)- La ministre de la santé de la Bolivie, Ariana Campero, a relevé que la mortalité infantile a accusé une baisse sensible de plus de 50% dans ce pays.

Au cours d'un meeting de remise d'équipes portables à des médecins communautaires, la ministre a mis l'accent sur le fait que, depuis 2008 jusqu'à 2016, la mortalité infantile a été réduite de 54 à 24 pour mille.

Elle a relevé à ce sujet que ces données illustrent les résultats de programmes de santé comme le Bon Juana Azurduy qui a permis aussi de réduire de 50% la malnutrition chronique chez les moins de 5 ans.

Pendant son application en 2009, le Bon Juana Azurduy a profité en Bolivie à plus de 700 000 femmes et à leurs bébés et il inclut l'octroi d'une aide de 260 dollars par mois, l'attention médicale gratuite et le contrôle post-natal ainsi que la remise d'un paquet d'aliments d'une valeur nutritionnelle élevée.



Radio Habana Cuba